

# Was ist das Opus Dei? – in einem Satz vom Gründer selbst

Zum Weltjugendtag gibt es jetzt einen interaktiven Stadtplan von Madrid. Auf ihm sind die Orte verzeichnet, die für die Gründung des Opus Dei eine besondere Bedeutung haben.

13.03.2011

Als Beispiel verweisen wir auf die Basílica de la Milagrosa. Neben ihr befand sich ein Haus der Paulaner. Hier „sah“ der 26-jährige Josemaría

bei Besinnungstagen das Opus Dei. In einem Videoclip beschreibt er das so:

*„Am 2. Oktober 1928 wollte der Herr, daß das Werk erscheint, eine Mobilisierung von Christen, die sich freudig für die anderen aufopfern, die alle Wege der Erde zu göttlichen machen, indem sie jede ehrliche Arbeit heiligen, jedes irdische Tun.“*

Quelle: hl. Josemaría Escrivá, in einem gefilmten Beisammensein in Spanien, 1975, zu sehen in: <https://opusdei.org/maps/madrid/> - Basílica de la Milagrosa

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/was-ist-das-opus-dei-in-einem-satz-vom-grunder-selbst/>  
(19.01.2026)